

人と人の心を大切に

つげ芳文の約束

国民の財産であります郵便局を拠点として活用し、人と人が優しくいたわり合い、支え合い、温もりある地域社会を取り戻すために、私は、先頭に立って頑張ります。

私は、人の心を大事にすること、人の気持ちになって、何ができるかを訴えていくのが政治だと考えます。この初心を忘れずに、人と人の心を大切にすることを政治活動の柱に据えて、様々な課題の解決に取組みます。

私は、地域で生活している人達の目線に立って、地域の再生、地域の復活、高齢者に優しい地域社会制度の確立のため、全力を尽くし頑張ります。



【経歴】

●昭和20年10月
●昭和52年6月

●平成21年5月
●平成24年4月
●平成24年5月
●平成25年7月

岐阜県恵那市に生まれる。
名古屋森孝郵便局長となり、35年間、
地域の皆様に支えられ地域の皆様と共に歩む。
この間、東海地方特定郵便局長会会長や
全国特定郵便局長会副会長などの役職を経験。
全国郵便局長会会長に就任。
郵政民営化の弊害、問題点を是正すべく奔走。
「改正郵政民営化法」という形で結実。
全国郵便局長会会長を退任。
全国郵便局長会顧問に就任。
第23回参議院議員通常選挙（比例代表）
にて初当選（党比例代表トップの429,002票）

【所属委員会・党役職】

【参議院】

- ・参議院内閣委員長
- ・参議院環境委員長
- ・参議院総務委員会 筆頭理事
- ・行政監視委員会 委員

【議員連盟】

- ・郵便局の新たな利活用を推進する
議員連盟 事務局次長

【自由民主党】

- ・副幹事長
- ・参議院自民党 副幹事長
- ・総務部会 副部会長
- ・環境部会 副部会長
- ・郵政事業に関する特命委員会 幹事
- ・情報・通信関係団体委員会 副委員長
- ・文化立国調査会 幹事



国政活動報告

参議院議員

つげ 芳文

地域に全力、地域を元気に。

この度の豪雨災害により亡くなられた方々に深く哀悼の意を表します。また、ご遺族や被災された方々に心よりお見舞いを申し上げますとともに一刻も早い復旧・復興をお祈り申しあげます。

さて、皆様のご尽力で参議院議員として国政の場に送り出していくだいてから五年が経過し、おかげさまで任期最後の年を迎えることができました。この間、皆様には大変なご支援をいただき、一時も感謝の念を忘ることは出来ません。残りの任期を、皆様方の思いに寄り添つて、残りの任期を政治的課題の解消に全力で取り組んで参ります。

とは申し上げましても、今日の超高齢化社会の到来、少子化及び人口減少の問題、自治体の財政難など、地域社会をとりまく現状は、今まで経験したことのない大きな変化

7割が高齢者で、一人暮らしの犠牲者も目立つという現状を直視するならば、私は、崩壊してしまった地域社会の温もりを取り戻し、誰もが安心して暮らせる日本にすることは、政治家として最も大切な使命と確信しています。この実現に向け、また、この国に生まれて良かったという日本を次世代に引き継いで行くため、生命のある限り全力を尽くして参る所存です。

皆様の引き続きのご支援・ご鞭撻をよろしくお願ひ申し上げます。

の中にあります。

2013



第184回国会(臨時国会)で初登院。
職責の重さに身が引き締まることは
忘れられません。(2013年8月2日)



参議院総務委員会にて「地域の元気創造プラン」での郵便局の
活用方策について当選後初めての質問(2014年3月13日)



2014

教材用として寄贈した
丸型ポストが児童らの
手で塗り替えられ
現役復帰へ。
除幕式に出席。
(2014年6月25日)



参議院本会議で「参議院内閣委員長」に指名いただき就任
(2018年5月9日)



23回参議院議員選挙で初当選した議員を中心とする「参志会」の会長に
就かせていただいております
現在40名が所属しており、定期的に勉強会など開催しております。
(2018年4月17日懇談模様)



全日本実業団女子駅伝に出場の
「日本郵政グループ女子陸上部」を激励訪問。(2015年10月19日)
翌年、創部3年目で初優勝の快挙(2017年2月15日祝賀会にて)



初登院から5年 国政活動を振り返る

日本郵便株式会社と福島県の
連携協定の一環で開催された
「福島県地域振興物産展」
オープニングセレモニー
吉野復興大臣と共に出席
(2018年4月24日懇親会の模様)



「郵便局ボックス設置キックオフイベント」に参議院環境委員長として出席
東京五輪メダル作製のため郵便局での不要携帯電話回収がスタート
(2018年3月28日)



6年ぶりに執り行われた『日中与党交流協議会』に
自民党副幹事長として出席(2015年12月3日)



2015年10月末に御指名いただいた副幹事長としての初仕事(2015年11月10日)
2017年8月まで同職を務めさせていただきました

2015



自民党大会の記念品として採用いただいた「被災地復興支援の
フレーム切手」の御礼に党幹部を訪問(2017年3月7日)



2017

郵政事業改革に
ついて野田聖子
総務大臣と意見交換
(2017年11月15日)



参議院自民党幹事長室
「定例会見」にて司会進行を
務める(2016年5月20日)

2016



第24回参議院議員選挙では「徳茂雅之後援会会長」として応援要請に全国を駆け巡りました。
2016年7月10日の開票結果は見事党比例代表トップで当選!安堵と皆様への感謝一杯でした。



地域の局長さんと地元の議員さんの橋渡しに「ふるさと
対話集会」を活用して生の声を国政に
参議院環境委員会で、環境委員長に指名いただき就任
(2017年9月28日)